

# arriesgar su solidez”

## EL PERFIL

**Santiago Castro**, presidente de la Asociación Bancaria y de Entidades Financieras (Asobancaria), tiene un grado en economía y ciencias políticas de la Universidad Católica de los Estados Unidos y una maestría en Administración Pública de la Universidad de Harvard, también en EE.UU. El dirigente gremial inició su carrera profesional en Cali, ciudad en donde trabajó en la Cámara de Comercio y Fundaprogreso. También fue elegido Concejal de Cali y Diputado a la Asamblea del Valle del Cauca. El dirigente gremial también fue Representante a la Cámara durante 16 años y, además, fue director general de la Aero-náutica Civil.



**Jorge Castaño**  
Superintendente Financiero

“Desde agosto, los créditos podrán tener un mayor plazo, a la misma tasa de interés y con una cuota más baja para que la carga financiera de la persona se reduzca”.

## \$580

**BILLONES ES LA CARTERA TOTAL DE CRÉDITOS DEL SECTOR FINANCIERO CON CORTE A MAYO DE 2020.**

Síganos en:



[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Con la entrevista a Orlando Sotelo, gerente general de la Catedral de Sal.



Escanee para ver el Inside LR con el presidente de Asobancaria, Santiago Castro

mente, no, esas tasas tienen una duración de entre tres y seis meses. En todas las modalidades de crédito financiero, de las 13 a las que les hacemos seguimiento, nueve han tenido rebajas y eso es un resultado bastante aceptable.

¿Hay espacio para que las tasas bajen más?

Esperaría que pudiéramos llegar a 50 puntos básicos medio durante lo que resta del año, pero trato siempre de no meterme en los terrenos del Banco Central; la política monetaria ha sido adecuada.

¿La banca está preparada para estos niveles de crisis?

Sí, estamos preparados. Si hubieran escogido un momento histórico de la banca en Colombia que pudiera enfrentar esta situación de pandemia, sería exactamente lo que teníamos en febrero y marzo de este

año. La banca estaba en su mejor momento de niveles de solvencia, liquidez, balances y provisiones. No hay riesgos de que no podamos afrontar estas dificultades, pero creo que algunos bancos van a tomar muchas acciones para mantener su nivel de solvencia y al final de año vamos a mostrarlo.

¿Cómo va la bancarización?

En estos últimos tres meses hemos bancarizado a 1,2 millones de colombianos. En el Plan Nacional de Desarrollo a 2022 la meta era de un millón. Estamos logrando cumplir las metas de 2020 este año y nos vamos a tener que poner metas más ambiciosas. Creo que podemos llegar a 85% de adultos bancarizados.

¿Cuánto se recaudará por la sobretasa a los bancos?

Las proyecciones del Gobierno son \$400.000 millones para este año y creo que se podría recaudar un poco más.



JUAN SEBASTIÁN AMAYA  
@sebasamayar

siderar la idoneidad de las garantías que nos están ofreciendo. La circular no tiene mayor efecto sobre las empresas en insolvencia y las seguiremos tratando con los niveles de riesgo y calificaciones en cuanto a su cartera con las que hemos venido trabajando.

¿Cómo se han trasladado las reducciones de tasas del Banco de la República a los créditos?

Ahí me refiero también a las expresiones del gerente del Emisor, Juan José Echavarría, quien dice que la rebaja en las tasas se está transmitiendo de una manera real y rápida. Ahora, que se transmitan todas inmediata-

SEGUROS. CON LA COMPRA AUMENTARÁN LA CAPACIDAD DE INVERSIÓN

## Sura AM y Sura IM adquieren 100% del capital de Gestión Fiduciaria

**BOGOTÁ**  
El Grupo Sura, a través de su filial Sura Asset Management (Sura AM) y su subsidiaria Sura Investment Management (Sura IM) adquirieron 100% del capital de la sociedad Gestión Fiduciaria. Esta pertenecía a las sociedades Rianza S.A.S., Compañía Mercado de Capitales S.A.S. y otros minoritarios.

Según información publicada por el Grupo, el valor de la transacción ascendió a \$11.000 millones.

Así mismo, la compañía publicó que Gestión Fiduciaria está

domiciliada en Cali y está autorizada para operar como sociedad fiduciaria por la Superintendencia Financiera de Colombia.

“Su adquisición le permitirá a Sura IM ampliar las capacidades de inversión de sus negocios en el país, como parte de su oferta de valor con alcance re-

gional”, se puede leer en una parte del comunicado.

El cierre de esta adquisición se da después de obtenerse la correspondiente autorización de la Superintendencia y de cumplirse las condiciones para el cierre establecidas en el contrato, el cual se celebró en noviembre del año pasado.

Con esta compra, Grupo Sura suma ocho movidas empresariales en lo que va del año. Las demás se han realizado en países como Uruguay y México.



HEIDY MONTERROSA BLANCO  
hmonterrosa@larepublica.com.co

BOLSAS. ESTÁ A \$191 MENOS QUE EL OFICIAL

## El dólar en profesionales del cambio se vende en promedio a \$3.424

**BOGOTÁ**  
Esta semana finalizó con la ratificación de la caída en el precio del dólar que se viene presentando desde el pasado 26 de junio y, con un retroceso de \$17,62 en la última jornada y una cotización promedio de \$3.615,80, la divisa perdió \$143,11 desde ese día.

Además, con este nivel de \$3.615, el dólar alcanzó su precio más bajo desde el último mes, cuando el 9 de junio se ubicó en \$3.599.

Ante esa caída en la moneda, muchos se interesan por adquirir dólares y, según un sondeo con las principales casas de cambio del país, la divisa se vende en promedio a \$3.424, es decir, \$191 más barato que el oficial. Entre tanto, las compañías compran la unidad en \$3.300 en promedio.

El profesional del cambio con la mejor oferta de venta es Cambios Vancouver, con un precio de \$3.370 por dólar. Continúan Punto Dollar, con \$3.380; Cambios Global y Cambios Kapital, ambas con \$3.390; El Condor, con \$3.400; Inter Dólar, con \$3.460; Lleras Cambios, con \$3.490; y Giros y Finanzas, con \$3.515, precio más alto en el mercado.

En cuanto a compras, si usted tiene dólares y necesita cambiálos, Lleras Cambios e Inter Dólar, juntas con un precio de \$3.390, son las compañías que mejor oferta tienen.

A estas dos empresas les siguen Cambios Global, con \$3.330; Cambios Vancouver, Punto Dollar y Cambios Kapital, las tres con \$3.320; El Condor, con \$3.280; y Giros y Finanzas, con \$3.050.

“Parece que el dólar podría convertirse en un saco de boxeo a medida que las perspectivas económicas comienzan a mejorar para Europa. Los flujos de refugio seguro sobre los riesgos de la pandemia han evitado que el dólar caiga libremente y tan solo suavice sus ganancias con leves caídas, pero esta no parece ser la constancia se pueden venir desplomes fuertes para la moneda”, comentó Edward Moya, analista de mercados de Oanda.

Una de las razones por las que el dólar se ha debilitado en los últimos días es por el aumento de más de 60.500 nuevas infecciones de covid-19 en Estados Unidos y los temores que tienen los inversionistas.

JUAN SEBASTIÁN AMAYA  
@sebasamayar

## DÓLAR LLEGÓ A \$3.615



Fuente: SetFX/Grupo Aval/Sondeo LR

Gráfico: LR-GR

## El petróleo Brent subió a más de US\$43

Los precios del petróleo subieron más de 2% después de que la Agencia Internacional de Energía (AIE) elevó su pronóstico de demanda para 2020, pero los nuevos casos de covid-19 en Estados Unidos, que batieron récords, frenaron las expectativas de una rápida recuperación del consumo del combustible. El crudo Brent, referencia para el mercado colombiano, aumentó US\$0,89 (2,1%), a US\$43,24 el barril; mientras que el petróleo estadounidense WTI subió US\$0,93 (2,35%), a US\$40,55 por barril, según el último cierre de Reuters.



**Edward Moya**  
Analista de mercados de Oanda

“Los flujos de refugio seguro sobre los riesgos de la pandemia han evitado que el dólar caiga libremente y tan solo suavice sus ganancias con leves caídas, pero esta no parece ser la constante”.